



‘Alito’ dice que fue retenido en migración del AICM por una hora; acusa persecución política



Alejandro Moreno “Alito”, presidente del PRI, regresó este domingo a México luego de haber estado en Europa durante la semana para denunciar ante organismos internacionales al gobierno de López Obrador por presuntas prácticas autoritarias y antidemocráticas.

A su regreso, el líder del PRI, de quien el gobierno de López Obrador informó el viernes que hay una investigación por posibles delitos como desvío de fondos, lavado de dinero y enriquecimiento ilícito y otros, acusó persecución política y reveló que fue retenido por migración en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) porque según ellos hay una alerta migratoria en su contra.

“Voy llegando procedente de Francia en un vuelo, aquí en la ciudad de México y me informan las autoridades migratorias, después de tenerme varios minutos en esa oficina allí llenando documentos y diciéndome que tengo que firmar documentos que tengo una alerta migratoria, no tengo razón de qué.

<https://www.forbes.com.mx/alito-dice-que-fue-retenido-en-migracion-del-aicm-por-una-hora-acusa-persecucion-politica/>